

Un proyecto analiza la capacidad de los profesionales para evaluarlo.

Un grupo de profesionales formado por investigadores de la Universidad de Sevilla y del Hospital Virgen Macarena trabaja en el desarrollo de un proyecto del Plan Nacional I+D+i que tiene como objetivo actualizar la capacidad de los profesionales sanitarios para evaluar, de forma más precisa, el deterioro cognitivo que sufren los pacientes afectados con Esclerosis Múltiple.

La Unidad de Neurociencias del Hospital Universitario Virgen Macarena colabora con el equipo multidisciplinar de investigación del profesor Manuel Vázquez Marrufo para caracterizar el daño que padecen estas personas y medir, por ende, sus posibles consecuencias en la vida cotidiana de las personas afectadas.

Fuente:diariodesevilla.es